



Visite du supérieur général et du représentant pour l'Amérique

CANADA - À cause du retard de l'approbation de leur visa au Canada, ils ont dû reporter leur visite au 12 novembre. Seul le Père Yoseph Putra Dwi Darma WATUN, SMM, supérieur général, a reçu son visa pour la visite. Le père Lonely Paul MASHONGA, SMM, représentant de l'Amérique, est toujours en attente pour son visa.

Le Père Général, à son arrivée, a visité les confrères des quatre endroits où nous habitons. La Résidence de la Salle à Laval avec deux confrères, le Sanctuaire Marie Reine des Cœurs à Montréal où sont huit confrères, la paroisse Notre-Dame-de-Lourdes à Ottawa où œuvrent quatre confrères et les paroisses de la Petite-Nation où se trouve un confrère. Il a aussi visité les Filles de la Sagesse à Montréal et à Ottawa ainsi que les frères de Saint-Gabriel à Montréal.

Le 14 novembre a eu lieu l'assemblée de la vice-province à notre sanctuaire de Montréal. Après une courte prière, le Père Général nous a donné un aperçu de la congrégation dans le monde. Ça nous a agréablement donné de l'espoir pour l'avenir de la congrégation. À la suite, le Père Doris Sullivan TOMBAOSA, SMM, supérieur de la vice-province, nous a dressé le tableau de la situation actuelle de notre Vice-Province avec la possibilité d'avoir de nouveaux confrères pour la continuité de la mission au Canada.

Le Père Général a aussi pris le temps de visiter nos groupes d'associés. Ils ont apprécié sa visite et les informations sur les associés montfortaines à travers le monde. Après de brèves visites des environs, le Père Général prenait l'avion pour Rome le 17 novembre.